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VERBALE N° 8 

 

Consiglio Direttivo del 30 ottobre 2015 - ore 15.30 

 

 

Il giorno 30 ottobre dell'anno duemilaquindici, con inizio alle ore 15.30, si 

è riunito, il Consiglio Direttivo dell'A.F.O.R.P., aperto al Collegio Probiviri, 

presso la sede dell'Associazione in via Papalia n. 16, in Bari, per discutere 

e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente; 

2) Comunicazioni del Vice Presidente; 

3) Comunicazioni del Presidente dei Probiviri e suo intervento su 

gara ortopedia Asl TA; 

4) Interventi Ufficio Stampa e Segreteria Associativa; 

5) Intervento del componente del Collegio Probiviri sig. Iavazzo su 

Empulia; 

6) Varie ed eventuali. 

 

 

Sono Presenti: 

Giuseppe Marchitelli (Presidente) 

 

 

I Consiglieri: 

Enzo Mastronardi, Nicola Cirillo, Vito Laselva, Pasquale Lorusso. 

 

 

Probiviri: Giovanni Spagnoletta (Presidente), Marcello Tedesco  

(Componente). 

 

Sono presenti,  come uditori,  gli imprenditori Antonello Giordano della 

Sim.nt e Andrea Lorusso della Loran. 
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Constatata la regolarità del Direttivo e verificata la presenza dei 

Consiglieri, si dichiara valida la seduta. 

 

 

Il ruolo di verbalizzante è assegnato al Dott. De Russis.  

 

 

 

Ordine del Giorno 

Punto 1  

Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente Giuseppe Marchitelli introduce i lavori.  

 

Scenario nazionale 

Si sofferma sulla situazione nazionale e regionale a seguito dei 

provvedimenti assunti e si dichiara preoccupato dagli ulteriori tagli, circa 

due miliardi di euro, previsti dalla Legge di Stabilità. Evidenzia il conflitto 

esistente tra il Premier Renzi e il governatore della Puglia Emiliano, 

quadro politico-istituzionale che non promette nulla di buono, in quanto 

le grandi questioni soprattutto nell'ambito della sanità, potrebbero 

rimanere sospese. 

Quadro confusionario a livello nazionale e regionale che potrebbe 

mettere a rischio la  sopravvivenza delle micro, piccole e medie imprese. Il 

Presidente comunica che, anche i rappresentanti di Confindustria e 

Assobiomedica sono preoccupati, perchè potrebbero avvantaggiarsene  le 

multinazionali. 

 

Attività istituzionale 

Il Presidente Marchitelli informa i consiglieri che, al Governatore Emiliano 

e nuovo Direttore d'Area Gorgoni, è stata inviata una comunicazione con 

cui si chiede un incontro ufficiale sulle questioni più impellenti che 

coinvolgono le imprese associate.  

  

Sulle attività formative aggiunge:"ho dato disponibilità all'evento dal titolo 

“Technological Smes for the  health industry”,  promosso da Tecnopolis, 

che rappresenta una opportunità per tutti gli associati, in quanto  ha come 
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obiettivo la difesa delle micro, piccole e medie imprese ed offre crediti 

formativi a professionisti ed imprese".  

 

Sul problema sollevato da alcune imprese associate sulle gare già 

proposte, tiene a precisare. 

"Non dobbiamo pensare di risolvere i nostri problemi con il rinvio delle 

gare, ma dobbiamo favorire l'espletamento delle stesse, ponendo le 

questioni di regolarità all'associazione che deve avere il tempo e le 

possibilità, per intervenire in anticipo, con un sano dialogo competitivo. 

Dobbiamo cercare di influenzare positivamente gli orientamenti di 

programmi del Ssr". 

 

 

Infine il Presidente affronta alcune problematiche riguardanti la vita 

associativa. 

Chiede ai consiglieri e a tutte le imprese che diano seguito  ai quesiti posti 

dalla segreteria sul fatturato, numero di dipendenti, aree di attività, dati 

essenziali per svolgere al meglio le relazioni istituzionali. 

Auspica una maggiore partecipazione alla vita associativa anche attraverso 

tutte le informazioni che sono contenute sul portale in considerazione dal 

numero esiguo di download effettuati dalle imprese associate. 

Infine chiede al Vice-Presidente e alla segreteria che venga effettuato una 

verifica sul numero degli associati, in considerazione della fine anno e 

rivolge un appello a tutti i consiglieri affinchè si attivino per la campagna 

soci 2016. 

 

 

 

Ordine del Giorno 

Punto 2  

Comunicazioni del Vice-Presidente 

Interviene il Vice-Presidente Enzo Mastronardi che sulla questione 

associati precisa.  

 

"Attualmente esiste un solo associato che non ha adempiuto al  

pagamento della quota, che stiamo cercando di recuperare"  
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"E' necessario conoscere il programma del  presidente Emiliano che ha 

l'interim alla sanità per capire qual'è il programma generale che un 

presidente vuole attuare per la Puglia". 

"Come piccoli imprenditori abbiamo ripercussioni pesanti per mancanza di 

volontà di qualche direttore generale e chi fa qualcosa rischia di farla 

male.  

Ascoltando qualche associato che mi manifesta le proprie difficoltà 

aziendali, verifico che viene meno, da parte loro, la fiducia 

nell'associazione stessa. Però non si possono addebitare responsabilità 

all'associazione, che ha fatto molto, andando anche oltre gli impegni 

assunti". 

 

 

 

Ordine del Giorno 

Punto 3  

Comunicazioni del Presidente dei Probiviri e suo intervento su gara 

ortopedia Asl TA 

Interviene il Presidente Giovanni Spagnoletta 

 

 

Il Presidente Spagnoletta afferma che "quando c’è un problema 

dobbiamo determinare un protocollo su cui agire. Per l’ortopedia si è 

partiti in ordine sparso senza avere un condivisione su cosa fare. 

Chiedo al Presidente Marchitelli di avere un contatto con la regione 

affinchè nelle gare non utilizzino le chiavi di selezione allargando a tutti la 

partecipazione". Si mostra preoccupato per l'indizione di una nuova gara 

per unioni di acquisto proposta dall'Asl Bt, dagli ospedali Riuniti e Asl di 

Foggia e chiede un coinvolgimento dell'ufficio legale A.F.O.R.P..  

 

Interviene il consigliere Cirillo che si dichiara a favore di azioni eclatanti 

per attirare le attenzioni delle istituzioni sulla questione gare.  

 

Interviene il consigliere Lorusso che lamenta un appiattimento delle 

azioni associative e propone denunce pubbliche delle cose che non vanno. 
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Chiede uno snellimento nel rapporto tra associati e consulente legale.   

 

 

 

Interviene il consigliere Tedesco che sostiene: "Il fatturato è alla base 

dell’esclusione delle imprese alla partecipazione delle gare". Invoca un 

chiarimento al nuovo Direttore di Area e ai responsabili delle Asl. 

 

  

 

Replica il Presidente Marchitelli 

 

Sulla gara di Ortopedia di Taranto tiene a precisare.  

"Sull'evento di Taranto non ci siamo mossi tardi, ma se avessimo avuto un 

po’ di tempo prima e se la gara fosse stata monitorata  un po’ di tempo 

prima, avremmo potuto avere qualche risultato più importante. 

L'associazione può fare un'azione preventiva a supporto delle imprese, 

perchè, se arriviamo tardi, è più complicato ottenere risultati".  

"Dobbiamo sempre distinguere quella che è un’azione politica da quella 

tecnico legale".  

 

Il Presidente, sulle problematiche riguardanti Innnovapuglia, chiede alla 

segreteria di inviare una comunicazione di incontro ufficiale al Dott. 

Francesco Surico, Direttore Generale di Innovapuglia. Il Presidente ricorda 

ai consiglieri del direttivo che, nei mesi scorsi, era stato richiesto un 

incontro ufficiale al Presidente dello stesso ente, ma non è mai arrivata 

una risposta. 

 

Relativamente alla questione riguardante la nuova gara dell'Asl Bt, Asl 

Foggia e Ospedlai Riuniti, chiede che la  segreteria faciliti il coinvolgimento 

dello studio legale A.F.O.R.P. e si favorisca un incontro tra imprenditori 

interessati e consulente legale. 

 

Sul problema sollevato dal consigliere Lorusso, il Presidente chiede che si 

faccia una relazione scritta alla segreteria e successivamente si dia seguito 

all'incontro tra l'imprenditore interessato e l'ufficio legale. 
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Interviene l'imprenditore Giordano in rappresentanza della SimNt il quale 

dichiara che la questione sollevata delle gare sia più di indirizzo politico 

che tecnico-legale.  

 

Infine, dopo gli interventi di Spagnoletta, Mastronardi, Cirillo, tutti 

rivendicano una proposizione, da diffondere anche all'esterno, 

sull'opportunità che alle gare venga garantita la più ampia partecipazione, 

pena la chiusura delle stesse imprese.  

 

 

 

Ordine del Giorno 

Punto 4 

Interventi Ufficio Stampa e Segreteria Associativa 

 

Si allega al seguente Verbale, relazione del responsabile della 

Comunicazione Domenico De Russis, sulle attività svolte dall'ufficio 

Stampa e dalla Segreteria, sui seguenti punti, che per mancanza di tempo 

non sono state esposte al Consiglio Direttivo: 

 

 

 

1. Diffusione Vivilasanità edizione Settembre 2015   

 

2. Richiesta incontri istituzionali 

 

3. Campagna soci 2016 

 

4. Coordinamento in collaborazione dell’Ufficio Stampa  delle 

attività inerenti la SME Week (Tecnopolis, 16-20 novembre ’15) 

 

5. Rassegna stampa A.F.O.R.P.  
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6. Aggiornamento Portale Web  

 

7. Attività di segreteria 

 

8. Delibere, determinazioni  e leggi: aggiornamento sezione 

trasparenza 

 

9. News Portale Web 

 

10. Comunicazioni periodiche 

 

 

 

Ordine del Giorno 

Punto 5  

Intervento del componente del Collegio Probiviri sig. Iavazzo su Empulia 

Su questo punto si è discusso ampiamente nel resoconto del punto 3 

iscritto all'ordine del giorno. 

 

 

 

 

Alle 19.45  viene tolta la seduta.  

 

    Il Verbalizzante                Il Vice-Presidente               

(Domenico De Russis)                                               (Enzo Mastronardi)                                        

                                          

 

 


